
 

 

 

 

第２回代表委員会 

１０月１１日（火）の６校時，今年度２回目の代表委員会を行いました。今回の議題は，「あいさつ」

です。話し合いの中で，「あいさつのスローガンをつくるとよいのでは」という意見や「どのような取り

組みを行っていくか考えていくことが大事だ」という意見が出るなど，活発に話し合いました。 

「あいさつ」をさらによくするために，全校みんなで取り組んでいきます。 


